

ESTADÍSTICAS DEL MOVIMIENTO *REGNUM CHRISTI*
AL 31 DE DICIEMBRE DE 2017

Las estadísticas se calculan con la información proporcionada por los territorios y las ramas consagradas del Movimiento¹.

Miembros

Al final del año 2017 el Movimiento *Regnum Christi* cuenta con 21.300 miembros seculares, 526 consagradas, 63 laicos consagrados y 1.537 legionarios de Cristo. Cuenta, además, con 11.584 miembros del ECYD.

Durante el año 2017 se registró un incremento de 819 miembros seculares del *Regnum Christi* (+4%) y de 163 miembros del ECYD (+1,5%) y de un miembro laico consagrado del *Regnum Christi*. En cambio, en este mismo período se registra, respecto al año anterior, una disminución numérica del -3,7% en las consagradas, y del -3% en los Legionarios de Cristo.

Miembros del *Regnum Christi*

Tipo de miembro del <i>Regnum Christi</i>	2016	2017	Variación
Miembros seculares no consagrados	20.481	21.300	4%
Consagradas	540	526	-3,7%
Laicos Consagrados	62	63	0,6%
Legionarios de Cristo	1.582	1537	-3%
Total de miembros	22.665	23.426	3%

Servicio a la Iglesia

En diciembre de 2017 la labor educativa del *Regnum Christi* superó los 176.000 alumnos entre los cuales están comprendidos los 67.124 estudiantes en colegios asesorados por el Movimiento en todo el mundo (-1.059 respecto al año anterior); 20.204 alumnos de los colegios Mano Amiga (+112). Hay 21 colegios Mano Amiga en México, 3

¹ Los datos son del 31 de diciembre de 2017 a excepción del territorio de Italia que se refiere a junio de 2017.

en Chile, 2 en Venezuela, 2 en Colombia, 1 en Argentina, 1 en Filipinas y 1 en Brasil.

Hay 48.116 universitarios presenciales en la Red internacional de Universidades (+2.101), y 36.414 en la Universidad Interamericana para el Desarrollo – UNID (+3.040) distribuidos en 47 campus. Además, hay otros 2.994 alumnos que siguen cursos online. Los 14 campus de las universidades afiliadas a la Red Internacional de Universidades se encuentran en México (10), Italia (1), España (1), Chile (1) y Estados Unidos (1).

En el ámbito de las universidades eclesiósticas, además cuenta con 1094 alumnos en el Ateneo Pontificio *Regina Apostolorum*, 609 (+394) en la sección mexicana del Instituto Juan Pablo II para la Familia, 107 (-4) seminaristas en el Pontificio Colegio Internacional *Maria Mater Ecclesiae* en Roma y 80 (-8) en el Seminario Interdiocesano e Instituto Teológico *Maria Mater Ecclesiae* en São Paulo.

Durante el año 2017 se asumieron 3 nuevas parroquias (1 rectoría en Puebla, México, 1 en Milán, Italia, y el santuario en Ávila, España) sumando un total de 44 parroquias confiadas a los Legionarios de Cristo, de las cuales 28 están en México (26 de ellas en la Prelatura de Cancún-Chetumal), 8 en Italia, 2 en Francia, 2 en Brasil, 2 en Estados Unidos, 1 en Argentina, 1 en Canadá, y el santuario diocesano de Nuestra Señora de Sonsoles en Ávila, España. Los Legionarios y consagradas del Regnum Christi dirigen el centro para peregrinos de Magdala en Galilea, y tienen asignada la cura del Centro *Notre Dame* de Jerusalén.